



氷川町商工会だより

発行/氷川町商工会
 会員数272事業者(11月末現在)
 本所/TEL:0965-62-2021 FAX:0965-62-3747
 E-mail:hikawa@kumashoko.or.jp

商工ひかわ

令和5年1月発行

No.27
2023

URL <https://hikawanet.com/> 氷川町商工会

検索

会長挨拶

氷川町商工会 会長 下山 清信



新年あけましておめでとうございます。

会員皆様には健やかに新春を迎えられたことと謹んでお慶び申し上げます。

また、平素から氷川町商工会事業にご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は新型コロナウイルス感染症並びにウクライナ紛争の影響により、小規模事業者にとって厳しい年となりました。

感染者数は増減を繰り返しているものの、行動制限は段階的に緩和され、政府も経済回復に積極的に動き出しています。しかしウクライナ紛争を起因とする物価上昇の影響が大きく厳しい経営環境は、変わらず続いている状況です。

このような中、氷川町商工会では、新型コロナウイルス感染症や物価上昇の影響を受けた事業者に対する経営支援を強化しつつ、地域経済振興のためにプレミアム付商品券事業を実施してまいりました。

本年におきましても、政府による「物価高克服・経済再生実現のための総合経済対策」などの中小企業・小規模事業者に対する大規模な経済政策が予定されております。

当会といたしましても、地域経済団体としての使命を果たすべく、町当局をはじめ町内外の様々な関係先と情報を共有し、広範な連携を図るとともに、会員の皆様のニーズに応え、会員相互の利益、地域経済の発展を図ることを目的とし、事業者の皆様方が、「時流の変化」にいち早く適応できるよう、役職員一同、一丸となって様々な支援事業に取り組んでいきたいと思っておりますので、本年も変わらずご支援・ご協力をお願い致します。

最後になりますが、新年にあたり、皆様方のご繁栄とご多幸を心からご祈念申し上げ、新年の挨拶といたします。

青年部部長・女性部部長 挨拶



氷川町商工会 青年部部長
伊藤 慶輔

あけましておめでとうございます。
 今年も氷川町が盛り上がるよう、青年部員共々頑張っていきます。
 よろしくお祈りいたします。



氷川町商工会 女性部部長
四宮 すみ子

新年あけましておめでとうございます。
 新型コロナウイルスはまだまだ衰える気配もなく猛威を振っています。
 あせらず、ストレスをためこまず以前の生活に戻り女性部の皆さんが元気な姿と笑顔で毎日を過せるよう願っています。

氷川公園イルミネーション事業

令和4年11月下旬、氷川公園内にある「あずまや」を利用し、昨年プロ野球で三冠王をとるなど大活躍したヤクルトスワローズの村上宗隆選手をイルミネーションにより模るとともに、公園内の樹木にも装飾・点灯しました。

(点灯期間は令和4年12月1日(木)～令和5年1月12日(木))



マツムラデンキ様・親会役員の皆様のご協力により実施しました。

会員研修



12月4日(日)42名の参加者を乗せ小雨の中人吉方面へ出発。復興まもない「青井阿蘇神社」・錦町にある「海軍ひみつ基地ミュージアム」を視察。

3年ぶりの開催となりましたが、いつの間にか雨もやみ無事、帰路に着きました。

新規会員の紹介

屋号/小料理いこい 住所/氷川町宮原494-4
電話番号/080-3456-5574 代表/徳田みゆき

今年の6月1日より『小料理いこい』として、平日はランチと店内にてお弁当&惣菜。夜は予約制でのお店をオープンしました。自宅に居る様な、ゆっくり出来るお店になればと思います。お気軽にお越しください。



屋号/masu 住所/氷川町宮原663-3
電話番号/080-9144-5613 代表/増住 光紘

Uターンで氷川町に帰ってきて、学んできた料理を提供しています。落ち着く場所、ゆっくり話せる店づくりをしています。



事業者名	代表者名	業種	事業者名	代表者名	業種
キタムラ自動車	北村 英治	自動車整備業		滝本 博文	農業
LEVELS	松浦 伸哉	小売業	(同)フューチャーファーム	山口 隆博	サービス業
ドッグサロンエルモ	八木田幸代	犬の美容業	ベストライフサポート	藤岡 哲也	一般廃棄物収集業
	野尻 浩司	農業	パピイ DREAM GARDEN	穀田智津子	サービス業

青年部だより 第4回 ひかわボタニカルマーケット



11月12日・13日に竜北グラウンドにて『第4回ひかわボタニカルマーケット～家族と一緒に田んこなマルシェ～』を開催させていただきました。県内外から飲食・ハンドメイド雑貨、移動販売車など67店舗が出店、来場者数は5,300人を超え会場は賑わいを見せました。

『ひかわボタニカルマーケット(通称ボタマ)』は平成30年3月から私たち青年部で運営を開始。新型コロナウイルスの流行により今回は約3年ぶりの開催となりました。

町内外の方々にもっと氷川町を知ってほしいという思いで準備を進め、イベントには各団体による演奏の他くまモンも登場し、警察と自衛隊の車両展示、消防署主催の「119フェスタ」との同時開催を企画。

また青年部のメイン企画『家族給食プロジェクト』は補助金を活用し黙食のなか給食の時間を過ごしている子供達に「皆で食べる給食の時間ってこんなに楽しんだ」、私たち親世代には「お父さんお母さんの時は…」と子供の頃を振り返り、家族で特別な時間をお過ごしいただけたのではないのでしょうか(´-`)

Instagramをメインに告知を行いフォロワー数も増加、告知を見た団体からボタマに携わりたいとお話をいただくなど、徐々に認知されているものと思います。

Instagramをメインに告知を行いフォロワー数も増加、告知を見た団体からボタマに携わりたいとお話をいただくなど、徐々に認知されているものと思います。

今後も私たち青年部がボタマを通して氷川町が盛り上がるよう精一杯活動して参ります。

親会の皆様には毎回大変お世話になり厚く御礼申し上げます。



八代地区商工会女性部視察研修



熊本震災・豪雨災害を受けた南阿蘇を訪問。復興状況を視察し、災害の経験や教訓を風化させず後世に伝え続けていくことの大切さを学びました。また地元女性部との交流もでき有意義な研修でした。(牛嶋)

熊本震災・豪雨災害を受けた南阿蘇を訪問。復興状況を視察し、災害の経験や教訓を風化させず後世に伝え続けていくことの大切さを学びました。また地元女性部との交流もでき有意義な研修でした。(牛嶋)

令和5年10月から消費税のインボイス制度が始まります

令和5年10月から消費税のインボイス制度が始まります。インボイス制度は免税事業者であったとしても、課税事業者との取引がある事業所がインボイスの登録をしておかなければ、課税事業者との取引ができなくなる可能性があるなど、自社の経営に大きな影響を及ぼす可能性があります。

商工会では今後も税に関する研修会を開催していきますのでぜひご参加ください。



新職員紹介

令和4年4月1日より氷川町商工会に赴任してまいりました。宜しくお願いします。

にしむら えりこ
氏名/西村 英里子
住所/宇城市松橋町
前任地/上天草市商工会



むらかみ ゆり
氏名/村上 友梨
住所/八代市西片町
前任地/八代市商工会



編集後記

ここ数年、コロナに振りまわされ私達の商いも足踏みのまま時間だけが過ぎ去っていますが、これも商いだと思うと、本年も少しでも前に進める様に頑張りたいものです。

広報委員長 谷口 武浩